



京小だより

平成26年4月17日

第1号

京ヶ瀬小学校

TEL 67-2103

HPアドレス <http://kyogase-es.agano.ed.jp/> E-mail kyogase@kyogase-es.agano.ed.jp

2校統合のスタートです

校長 佐藤 雅

春の穏やかな日差しに誘われ、京小の桜花も満開です。新一年生57名を迎え、京ヶ瀬小学校は児童数348名、教職員数35名でスタートしました。

4月7日の出発式で私は子どもたちに「2校統合です。新しい仲間と力を合わせていきましょう。そのためにも、お互いに助け合っていきましょう。」と話しました。子どもたちにとっては、緊張や戸惑いの続く4～5月だと思います。張り切って頑張る子どもたち。子どもたちの表情や行動に目を配りながら子どもたちを支えていきたいと思っています。

出発式では、2つのプレゼントがありました。1つは旧前山小学校の教職員の皆さんからの「お祝いメッセージ」。もう1つは七島の酒井リンキングさんからの新しい「校旗」です。特に校旗は、前のものが相当古くなっていたので、子どもたちに紹介し、早速入学式に飾りました。温かいところだし、誠にありがとうございました。

さて、2校統合に当たっての学校経営の概略をお知らせします。

「本年度の学校経営」について

・学校教育目標

進んで行く強い子ども

・本年度経営方針

2校統合に当たり、児童の自己有用感の育成を基盤に置いた教育活動を一層推進し、知徳体のバランスのとれ児童の育成を更に進める。

・スローガン

自己有用感の育成と生き生きとした学び

- (1) 児童の自己有用感を育てる→児童の自信を育て、自分の良い所に気づかせる。
 - ①児童の伸び(学習面生活面)を認め励ます。
 - ②児童が達成感、満足感を体感できる学習や生活の場を設定する。(学級・学年)
 - ③児童会行事、学校行事で児童のかかわりの場を意図的に設定する。
- (2) 生き生きとした学びを創る→全ての基本は日々の授業、学習の中にある。
 - ①全校体制で一層の学力向上に取り組む。
 - ②家庭学習の充実
 - ③キャリア教育の推進
- (3) 活力ある職員集団を育成する→教職員一人一人が自己研鑽に励む。
 - ①夢や願い、目標をもって取り組む教師でありたい。
 - ②助け合い、支え合える教師集団でありたい。
 - ③判断の基準を「子ども」に置き、良いことはどんどん実践する。
- (4) 豊かな心を育成する→あいさつは徳育の基本。
 - ①教育活動全体の中での道徳教育の充実
 - ②日々の体験活動の充実
 - ③いじめ見逃し0スクールの推進と不登校の未然防止
- (5) 基礎体力の向上を目指す→健康体力が全ての基本。
 - ①体育学習の充実
 - ②学校行事等における運動の喜びの獲得
 - ③家庭と連携した健康三原則の推進

児童会スローガンは「なかよくスマイルやさしさあふれる楽しい京小」。PTAは「融和・協調・理解～手を取り合って共に築こうPTA～」です。みんなで力を合わせてすばらしい京ヶ瀬小学校にしていきたいと思っています。皆様のご支援ご協力どうぞよろしくお願い申し上げます。

京小のきまりと4月の生活目標

生活指導部 加藤 千賀子

4月7日の始業式は、前山小学校の児童も含め全校348名で、京ヶ瀬小学校がスタートしました。どの子ども、新年度にあたって、大きな期待に胸を膨らませていることと思います。新しいクラス、新しい担任となり、心機一転、決意を新たにしている子どもいることでしょう。今のこの気持ちを忘れず、今年一年間が全ての京小の児童にとって充実したものになるよう、生活指導部としてできる限りの支援をしていきたいと考えています。

下記は、生活指導部で出している「京小の子ども」の一部です。今年度、前山地区の児童も増え、バス通学と校区内に出かけるときのきまりについて特に強調して指導しました。ご家庭でも、ご指導願います。

7 学校の行き帰り

⑥ スクールバスのきまりを守りましょう。

9 安全に気をつける

③ 道路や川などきけんな場所では遊びません。

⑥ 校区外に子どもだけで出かけません。校区内でも遠い所へ行く

ときは、必ず、おうちの人の許可をもらって行きましょう。(京ヶ瀬地区 ↔ 前山地区)



スクールバス通学児童には、「バスのきまり」を配布しました。また、バスに乗らない児童についても、バスに近寄らないようにしたり、バスの周りで遊ばないようにしたりすることを指導しました。

また、校区の範囲が広がったために、子ども同士で出かけるには危険が伴うことが予想されます。そこで、校区内であっても、遠いところへ行くときは、必ず家の人の許可をもらうことを指導しました。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

さらに、最近、天候も良くなり、外で元気に遊ぶお子さんも見られますが、道路で「プレイボード」などで遊んでいる様子も見られます。学校でも指導しましたが、大変危険なので、皆様からも目配りをお願いいたします。危ないと思われたときには、声をかけて注意を促してください。



おはようございます！

おはようございます！！

京子さん！



はい！

「さわやかにあいさつ」<4月の生活目標>

4月の生活目標は、「さわやかに あいさつ」です。家庭や地域、学校でさわやかに明るいあいさつをすることで、新学期を気持ちよくスタートできるようにすることをめざしています。また、「はい」とはっきり返事をすることや友達を呼ぶときには、「～さん」付けで呼び合えるようにすることもめあてにしています。

今月の生活目標を達成するために、各学級で挨拶や返事について指導したり、職員が児童玄関や廊下などで積極的に朝のあいさつの声かけをしたりして、児童のあいさつを促す働きかけを行いたいと思っています。

ぜひご家庭でも、お子さんと一緒に挨拶や返事について話し合ってみてください。

出発式・始業式・入学式

4月7日（月）には、出発式・新任式・始業式を、4月8日（火）は入学式を行いました。京ヶ瀬小学校に新しい仲間が増え、活気あふれる子どもたちの姿が見られました。出発式では、新しい校旗の紹介と児童全員による『みんなでがんばろう』コールが、声高々に行われました。また、始業式では、今年の児童会スローガン『なかよくスマイル、やさしさあふれる楽しい京小』をみんなで唱和し、絆を深めることをみんなで誓いあいました。



運動会前のお願い

連休明けから運動会の練習や準備が本格的に始まります。運動会に向け、4月27日（日）は草取りや畑の畝作りのPTA奉仕作業を行います。例年、多くの保護者の方々から参加していただいております。今年もご協力をお願いします。また、例年、夜に京ヶ瀬甚句講習会を行っています。今年初めてお子さんが小学校に入学された方、踊り方をご存じない方は、ぜひご参加ください。踊り方をご存知の方ももちろん大歓迎です。詳細は、後日、お知らせします。

4月、5月の予定



これからの4月の予定

- 18日（金）NRT（2～6年）
国語、算数テスト
- 21日（月）火曜時程 委員会
視力検査（全校）
3, 4年自転車教室
- 22日（火）月曜時程 清掃なし
全国学力検査（6年）
市教研 14:45 放課
- 24日（木）1年生を迎える会
- 25日（金）学習参観、学校説明会
PTA総会、P 歓送迎会
- 27日（日）PTA奉仕作業 6:30
- 28（月）～5/2（金）家庭位置確認
- 30日（水）音楽集会 ALT
自転車教室予備日

5月の主な予定

- 1日（木）全校朝会
- 7日（水）眼科検診（全校）
- 8日（木）5年生田植え
- 9日（金）安全の日（街頭指導、安全点検）
- 13日（火）ALT クラブ 青空給食
- 14日（水）ALT
- 16日（金）歯科検診
- 19日（月）ALT
- 21日（水）運動会予行（2, 3校時）
- 23日（金）音楽集会 運動会前日準備
- 24日（土）運動会
- 25日（日）運動会予備日①
- 26日（月）振替休業日
- 27日（火）運動会予備日②、クラブ
- 28日（水）ALT、プール清掃（6年）
- 30日（金）全校集会、プール清掃（5年）